

いわて国体「岩手県選手団」が 平成28年度岩手県スポーツ賞を受賞しました。

岩手県スポーツ賞はスポーツ競技大会において優秀な成績を挙げ、県民に明るい希望と活力を与える事に顕著な業績があった選手やチームの榮譽を讃えることにより青少年の健全育成と次世代を担うスポーツ選手の育成に資する事を目的とした表彰制度です。

今回の受賞者はいわて国体、いわて大会で優勝した選手をはじめ、スポーツクライミング・ボルダリングのジャパンカップで最年少優勝した 伊藤ふたばさん(盛岡・松園中2年)ら、過去最多の個人27人、12団体が受賞しました。

表彰式では、いわて国体レスリング少年男子大崎滉祐選手が東日本大震災の被災地での開催についてもふれ、宮古で開催された喜びと、仲間との絆を大切にしていくとあいさつしました。



アスリートの
声が、育てるモノ。



「世界と戦う理想のフォームを維持し続けたい。」 室伏選手

「壁を超えてタテに落ちるシュートでゴールを決めたい。」 本田選手

「細かなステップワークにこだわるから素足感覚に近づけたい。」 福原選手

ミズノはさまざまなトップアスリートの声を聞きながら、その要望に応じています。世界で戦うアスリートたちの想いが生んだ技術は、やがてあなたのモノになります。

ミズノ製品は、
アスリートの声で
できている。



明日は、きっと、できる。

mizuno.jp ☎0120-320-799